

Descarta MARS dirigir al PRI

-El gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís se descartó para la dirigencia nacional del PRI, al terminar su Gobierno, y dejó en claro que su principal interés como priista es abonar a la unidad del partido. Dado el buen resultado de la elección en Coahuila, donde el PRI ganó la Gubernatura y la mayoría en el Congreso local, resultado de un buen Gobierno priista, se ha candidateado a Riquelme Solís para la dirigencia nacional PRI, a lo cual el Mandatario estatal contestó:

https://www.zocalo.com.mx/descarta-mars-dirigir-al-pri/